

Danramil 04/Dempet Hadiri Penyaluran Bansos Untuk Anak Yatim, Difabel, Lansia dan Guru Madin Oleh Bumdesma Dempet

Muhammad Makruf - DEMAK.UPDATES.CO.ID

Nov 24, 2023 - 09:03



Danramil 04/Dempet Kodim 0716/Demak Lettu Inf Irwandi bersama Forkopincam Kecamatan Dempet mendampingi Bupati Demak dr. Hj. Eisti'anah dalam penyerahan bansos santunan anak yatim, difabel, lansia dan guru madrasah diniyyah (madin) di pendopo Desa Kedungori, Kecamatan Dempet

Forkopincam Kecamatan Dempet mendampingi Bupati Demak dr. Hj. Eisti'anah dalam penyerahan bansos santunan anak yatim, difabel, lansia dan guru madrasah diniyah (madin) di pendopo Desa Kedungori, Kecamatan Dempet, Kamis (23/11/23).

Bantuan sosial tersebut berasal dari surplus Badan Usaha Milik Desa Bersama (Bumdesma) Kecamatan Dempet yang mencapai Rp 1,5 miliar pada tahun 2023. Dari keuntungan tersebut, Bumdesma Dempet menyalurkan dana sosial sejumlah Rp 187 juta kepada anak yatim piatu, difabel, lansia, dan guru madrasah diniyah (madin) yang tersebar di 16 desa di Kecamatan Dempet.

Bupati Demak dr. Hj. Eisti'anah menyampaikan, penyaluran bantuan tersebut merupakan wujud kepedulian sosial dari Bumdesma Kecamatan Dempet kepada mereka yang dinilai membutuhkan. Dirinya juga mengaku bangga dengan pengelolaan Bumdesma Dempet yang mendapat surplus dengan capaian 1,5 miliar pada tahun 2023.

"Pengelolaan Bumdesma Dempet sangat luar biasa. Ini merupakan hasil kerja sama serta sinergi bersama semua pihak, khususnya di Kecamatan Dempet," kata Mbak Eisti, sapaan hangat Bupati berusia 39 tahun ini.

Bupati berharap, dengan adanya dana sosial yang disalurkan dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat khususnya di wilayah Kecamatan Dempet. Selain itu, Bumdesma Dempet dapat terus bersinergi dengan Pemkab Demak, khususnya dalam penanggulangan kemiskinan dan penanganan stunting.

"Semoga dengan adanya kegiatan ini dapat mengurangi angka kemiskinan di Demak, khususnya di Dempet. Saya harapkan juga kecamatan lain bisa mencontoh kesuksesan Dempet," pungkasnya.

Hadir juga dalam kegiatan tersebut, Plt Camat Dempet Sarkawi, SH, MH, Kapolsek Dempet AKP Sugeng Riyadi, perwakilan Dinpermades P2KB Kabupaten Demak Edi Purwanto, Ketua Direktur Bumdesma Kecamatan Dempet Andhika Wisnu Murti, Ketua UPK Kecamatan Dempet Mustawa, Kepala Puskesmas Dempet dr. Lukluul Maknun, pimpinan Bank Jateng dan BKK Cabang Dempet, Kades dan perangkat Desa se-Kecamatan Dempet. (pendim0716).